

Wins, Santiago (Uruguay)

[Original: espagnol]

Note verbale

M. Santiago Wins a fait ses études à l'Université de la République orientale de l'Uruguay et a obtenu le diplôme de licence en relations internationales en 1992.

Depuis qu'il est entré dans la carrière diplomatique, en 1997, M. Wins a été chargé de questions administratives et budgétaires. Ainsi, il a été initialement chargé des affaires de la Cinquième Commission au Département des affaires multilatérales du Ministère des relations extérieures. À ce titre, il a fait partie du Groupe de travail spécial chargé de formuler les instructions à l'intention de la délégation uruguayenne à l'Assemblée générale des Nations Unies. Il a également participé en qualité de représentant à divers organes spécialisés, comme le Comité du programme et de la coordination.

Par la suite, M. Wins a été chargé de superviser l'administration des ressources et de coordonner le suivi des questions financières et budgétaires au Secrétariat général du Ministère des relations extérieures.

En 2000, il a été nommé deuxième Secrétaire à la Mission permanente de l'Uruguay auprès de l'Organisation des Nations Unies et il a été depuis lors représentant à la Cinquième Commission, où il a pris une part active à différentes négociations, comme celles concernant le barème des quotes-parts, les opérations de maintien de la paix, le budget de l'Organisation des Nations Unies et les questions liées aux ressources humaines.

M. Wins a récemment été élu Vice-Président du Comité du budget et des finances de l'Assemblée des États Parties au Statut de Rome de la Cour pénale internationale.

M. Wins est l'auteur de nombreux articles consacrés à des questions liées à l'Organisation des Nations Unies, dont certains ont été publiés. M. Santiago Wins est né en Uruguay en 1970. Sa langue maternelle est l'espagnol et il parle aussi couramment l'anglais et le français, outre une connaissance de niveau moyen de l'allemand et du portugais.
